

materialmente excluida de la federación, perdería su identidad nacional al ingresar. La unión europea se impediría para resistir la agresión americana y "peligro amarillo".

Los Estados Unidos, según el confederacionista dijo haber observado, tenían la tendencia de mirar hacia la Europa occidental, con la misma convicción que sienten los niños hacia los padres caídos en desheredad, cuya utilidad pasó a la historia.

Europa, continuó M. Leroy Beaulieu, está en peligro. Los Estados Unidos opinan duramente a las viejas naciones en todas las formas de actividad; no meramente política, sino también científica y científica. Y así hasta no fuera suficiente causa, otra existe en el extremo Oriente. El progreso del Japón significará el despertar de China. Los americanos no hacen alto en el peligro amarillo, pero él existe.

Luego excitó la curiosidad de sus oyentes asegurándole que el socialismo de la Europa moderna había derivado toda su inspiración de los Estados Unidos. La Unión americana era e naidada en Europa, aún en estos tiempos, como una federación de muchas naciones. Siendo la propiedad general, igualización de los tributos y la posesión en común de las teorías populares de gobierno en los Estados Unidos, la posesión de la tierra socialista europea, de aquí se sigue que para ellos los Estados Unidos sean el paraíso de los dogmas y prácticas del socialismo.

Respecto a esto último, el periódico de donde tomamos el extracto de la conferencia de Mr. Leroy-Beaulieu, escribe lo siguiente: "Un comentario para los socialistas en todos los puntos atravesados por la federación americana las naciones que M. Leroy-Beaulieu les atribuye, preciso es que encima de los hombros tengan alabazas en vez de cabezas.

Guerra ruso-japonesa

Tokio, 7.—Hoy partieron para el teatro de la guerra las Jefe Kodama y Tenkushima.

Tokio, 7.—Despachos suplementarios que se recibieron hoy, indican que la batalla que se libró en Montien fué resuelta mano a mano, pues casi todas las batallas perdidas por los japoneses son de bayoneta. Los rusos y desaron puestos avanzados de los japoneses, pero éstos inclaron hasta que les llegó auxilio. Los rusos dejaron cincuenta y tres muertos y ochenta heridos sobre el campo de batalla. De parte de los japoneses, hubo diez y nueve muertos y treinta y ocho heridos. Creese que los rusos sufrieron mayores pérdidas, durante el combate.

Tientsing, 7.—El destructor ruso Borokoff regresó sin novedad a Puerto Arturo.

Chifu, 7.—Refugiados que hoy llegaron a ésta, procedentes de Puerto Arturo, dicen que el comodoro Uchionisky del acorazado de combate Peresvet ha remplazado al comodoro Smith de Wrothoff en el comando de las fuerzas navales de dicho puerto.

Tatecheko, 7.—Mayá de mañana hoy, los japoneses pasaron la cumbre de los cerros y avanzaron contra Kaichu, obligando al general Chirikoff con el centro de la vanguardia rusa, a retroceder hacia el grueso del ejército ruso, a poca distancia de la línea de los escuadrones de caballería, que ocuparon la sidea de Man Tsi, de donde sacaron a dos compañías de cosacos que se hallaban bien atrincheros. Al anochecer solamente cinco mil se separaron a los japoneses de Kaichu. El general Samsonoff hizo heroico esfuerzo para atacar el avance de los rusos, saliendo al ataque con la artillería para bombardear el flanco izquierdo, causándose muchas bajas, pero temeroso de que se le cortara la retirada se retiró a Kaichu.

Al ptoecer los jefes rusos no pueden adivinar los planes de los japoneses.

San Petersburgo, 7.—El Ministerio de la Guerra, divulga la noticia recibida del corresponsal del Daily Telegraph en Liao Yang, de que está verificándose una batalla. Dice que el corresponsal se refiere, probablemente, al reconocimiento de fuerzas practicado el 4 por el General Conde Keller, en dirección del paso de Mo Tien, situado al este de Liao Yang. Los ejércitos de ambas naciones, están entendidos en un despacho recibido del general Sakharoff a cuyo ejército pertenece el cuerpo al mando del Conde Keller. Informa Sakharoff que los rusos tuvieron 200 bajas. El ministro de la Guerra no tiene aviso de otra acción de armas. Según informes oficiales, los japoneses comenzaron el 29 de junio el avance hacia Liao Yang. Una columna marchó por el campo llano y la otra por un camino más recto. La primera llegó hasta Feng Kou situado a 10 millas más allá del paso de Fenshui y la otra al paso de Liao Khol situado a 12 millas al noreste de Mo Tien. En estos puntos se acamparon el 3 del presente. Los rusos están retirados al paso de Lanau, situado a 30 millas de Liao Yang. La vanguardia japonesa, compuesta de 15000 hombres, se encontró a dos millas solamente de la posición rusa el día siguiente del reconocimiento al mando del Conde Keller. Por este se descubrió un movimiento flaqueador del enemigo con dirección a Liao-dian-shan.

Paris, 7.—Aun el corresponsal del Journal de San Petersburgo que debido a un incidente diplomático, es la intención del Japón solicitar la intervención de Inglaterra en la China, por que el gobierno de dicho país posee pruebas de la violación de la neutralidad de parte de Francia y Alemania. Se alega que ésta consiste en haber ofrecido esta vez al avance alemán de Kien Chou en la China y los puestos coloniales franceses Jibuti y Saigon para el uso de la flota rusa.

Londres, 7.—Bajo fecha de hoy el corresponsal del Daily Telegraph, que acompaña al ejército ruso de Liao Yang, avisa que está verificándose una batalla a 25 millas distante de ese lugar. Dice que los heridos han empezado a llegar de las corras. Sin duda el combate ha sido reñido. Se cree que los japoneses continúan su avance con el objeto de cortar la comunicación entre Mukden y el Norte. Comentando esta noticia el Daily Telegraph dice editorialmente: "Si la noticia de Liao Yang resultare verdadera se está verificando el más importante movimiento de la guerra.

Los ingleses en el Tibet

Giangtse, 7.—La ciudad de Jong, defendida por siete mil tibetanos, fué tomada hoy por un puñado de soldados de la India británica. La excitación que reinó por largo tiempo, culminó esta tarde por la escalada de una brecha, practicada en el muro. Encabezó el ataque el teniente Grand, seguido por una compañía compuesta de guikhas y fusileros; preparon por una hendidura del peñasc, bajo una lluvia de balas y piedras que los frenéticos tibetanos arrojaban. Al anochecer se había concluido la batalla, pero continuaban oyéndose de vez en cuando aisladas descargas de fusilería. La fuerza británica pasó la noche en Jong.

Parlamento inglés

Londres, 7.—En un banquete que los miembros del partido unionista observaron a Mr. Balfour, éste les manifestó que bajo ninguna circunstancia se disolvería el Parlamento este año, salvo caso de que no le apoyen sus colegas.

Dominio de

Mad Mullah

Londres, 7.—El corresponsal del Daily Mail en Berberia, q' viene de los somalis, sostiene que la campaña en dicho país, ha sido esteril, por la razón de que el Mad Mullah conservará aún su dominio sobre aquella región en que pretende ejercer soberanía.

La alta tradición

en Italia

Mesina, 7.—Ha motivado mucha excitación en ésta el arresto del capitán Ercollesse, pues desde que se efectuó el juicio italiano es él, el primer oficial a quien se acusa de alta tradición. Suscríbese que Francia es el país complicado. Ercollesse intentó darse un tiro cuando fué arrestado y su esposa intentó inferirse una puñalada.

Noticias diversas

Washington, 7.—El ministro de Haití Mr. Legor, ha hecho la siguiente explicación del reciente ataque a los ministros de Francia y Alemania, la cual pinta enteramente distinto el asunto.—Frente del Palacio Presidencial pasa un camino, el cual se cierra después de anochecer, y a nadie es permitido pasar por allí ni a pie ni en carruaje. La noche del 21 de junio se vieron dos coches en dicho camino. A causa de la oscuridad, los soldados no podían ver si los ocupantes eran nativos ó extranjeros. Como los cocheros ó no oyeron ó no hicieron caso de la advertencia de los centinelas, éstos no quisieron hacer uso de sus rifles y en vez de hacer un disparo, arrojaron una piedra en dirección de los vehículos. Al día siguiente cuando se supo que los ocupantes eran los ministros de Francia y Alemania, el oficial de la guardia fué castigado, y el Secretario de Relaciones Exteriores visitó ambas Legaciones para expresar el pesar del Gobierno por el incidente.

Vandivostock, 7.—El vapor británico Cheltenham, que fué apresado y traído a este puerto el 2 del presente, espera el fallo del tribunal de presos.

Henly Inglaterra, 7.—En la carrera de lanchas por el premio de Diamond Sculs S. F. Scholas de Toronto, triunfó sobre el F. S. Kelly.

Un hombre se arrojó del tren MURIÓ AYER

En el tren que salió de San José a las 5 p. m. del jueves último con dirección a Alajuela, iba un individuo que respondió al nombre de Calixto Murillo. Al pasar por San Joaquín, según hemos sido informados, ese individuo indicó al conductor Martínez su intención de tirarse del coche al pasar por un punto próximo a su vecindario, a lo cual, naturalmente, se opuso el conductor, haciéndole comprender el peligro que correría si llevaba a cabo su pretensión. El tal Murillo no atendió a Martínez, y al salir a la calle, en el punto llamado Las Cañas de Alajuela, se tiró del coche, cayendo horizontalmente boca abajo. Notado que fué el hecho por el conductor, éste hizo retroceder el tren a fin de recogerlo, pero como se notara que al llegar al lugar donde Murillo se encontraba, éste se levantaba trastabillando,

el tren continuó su carrera. El resultado fué terrible, pues, el individuo a consecuencia de la caída, murió ayer.

Choque entre

el carro número 5 del Tranvía

y una locomotora

DETALLES COMPLETOS

Ayer a las cinco y media de la tarde iba para San Pedro del Mojon el carro del tranvía número 5, cuando al pasar por el cruce con la línea del Ferrocarril al Pacifico, chocó con una locomotora. El estrepito fué grande: el carro del tranvía se descarriló y la plataforma delantera se hizo pedazcos.

La alarma de los nueve ó diez pasajeros, entre los cuales se hallaba la señora esposa de don Pablo Emilio Pérez, fué grande, pero a ninguno de ellos le sucedió nada.

Un mototista llamado Tobias Gamba, salió lesionado en una pierna: el conductor Manuel Cassola recibió un golpe, y un brequero se rompió la cara.

Inmediatamente después que tuvimos noticia del accidente relatado en las líneas anteriores, nos constituimos en el cruce de las líneas y, lápiz en mano, dimos comienzo a nuestras menudas observaciones.

De largo el carro y la locomotora presentaban un panorama magnifico: el tranvía atravesado en la carretera formaba cruz con su propia vía y con la parte anterior levantada, como en los cuernos de un toro, por la locomotora que parecía fatigarse al peso del vehículo, y que se inclinaba hacia el lado izquierdo después de haber saltado de la línea.

Un gran grupo de curiosos rodeaba al conductor, quien pálido aun de la emoción, relataba que al ver la inminencia del encuentro, un pasajero, don Alonso Pérez, le había abrazado por la espalda, y que así habían rodado al suelo en el momento del choque.

Agregaba que se había oído un clamor unísono de los pasajeros, y que una señora con un niño había saltado por la ventana. La lista de pasajeros es la siguiente: don Alonso Pérez, doña Margarita de Pérez, hincado don Luis Cruz Meza, Leopoldo Moya, Florencio Sevilla, Gerardo Blanco, Segundo Garcia, José Salvatierra y la señora del salto por la ventana, cuyo nombre no pudimos constatar.

Los daños que sufrió el carro son de consideración: el "controller" saltó contra la puerta y golpeó al mototista, arrojándolo a la carretera. Varios amigos lo auxiliaron, y lo llevaron a su cuarto en el alto de Cuesta de Moras. El doctor Calneek le hizo las primeras curas y sanará en breve.

La locomotora sufrió poco. El tráfico de tranvías quedó interrumpido entre esta ciudad y San Pedro, lo mismo que el de carretas, pues la vía está obstruida. El maquinista de la locomotora, Federico Muñoz, dice que pitó al salir del cruce en la vía atlántica, y al llegar al cruce en la línea del tranvía.

Durante toda la noche se trabajará para levantar los carros.

Congreso Constitucional DIA 8 DE JULIO

A las 2-20 p. m., se abrió la sesión bajo la presidencia del señor Fernández.

ADMISION DE SOLICITUDES

Fueron admitidas las solicitudes siguientes: la que trata de que no se alteren los derechos fiscales que paga la introducción de muebles, y en la que pide don Ramón Flores Chavarría prórroga de la pensión que ha estado gozando. Fueron pasadas las solicitudes dichas, a estudio de las comisiones respectivas.

DICTAMENES

Favorable al proyecto del señor Pérez Zeledón referente a la reforma de algunos artículos de la ley de procedimientos civiles.

Favorable a lo solicitado por la Junta de Gobierno de la Hermandad de Caridad del Hospital del cantón de Cañas.

COSTA RICA Y HONDURAS

Pasó en segundo debate el proyecto de la Comisión de Relaciones Exteriores aprobatorio del convenio adicional

celebrado entre esta República y la de Honduras que reforma el tratado General entre ambas naciones de 28 de setiembre del año 1900.

LAS REFORMAS A LA LEY DE EDUCACION COMUN

Se pone en tercer debate el proyecto de reformas a la ley de Educación Común. Hicieron uso de la pala tra los señores González V. atacándola en algunos puntos, al autor del proyecto Matías Quesada, defendiéndola y el Presidente impugnándola. Por absoluta falta de espacio no damos a conocer sus discursos, los que publicar mos mañana.

Pedida votación, pasaron las reformas en tercer debate por una lujosa mayoría votaron por ellas Bonilla, Matías Quesada, Guido, Peralta, Acosta, Ortiz, Zumbado, Jiménez Oreamuno, Alpiñar, Tinoco, Pacheco, Pérez Zeledón, Martínez Vega, Carranza, Rivera, Villalobos, Fernández Guell, Castro Quesada, Camacho, Rodríguez y Sáenz.

Votaron en contra: González Viquez, Zúñiga, Martín, González Ulloa, Quirós y Presidente. La sesión terminó a las 4 30 p. m.

AVISOS DEL DIA

AVISO

Durante mi ausencia del país quedo con mi poder generalísimo y al frente de mi bufete el hincado don José Luis Sánchez. San José 9 de Julio de 1904. —Alfredo Pacheco. 6 v.

AVISOS IMPORTANTES

A SANTOS

ABOGADO Y NOTARIO

Despacha en la casa con verja y jardín, frente a la que fué del canónigo doctor Rivas, cien varas al sur del Palacio de Justicia, de 7 a 4 de la tarde, hasta los días festivos, para que en está se puedan escritura sus contratos los que vienen lejos. Presenta documentos para un inscripción, manda borradores de escrituras adicionales para corregir defectos subsanables y notas de estrados de fincas, respectivamente por C/0-50, cuatro y dos colones en Julio 5. 1 m.

ZACATE

Se necesitan pocas cuadradas de zacate de gengibreño, para poner en una plaza. La persona que quiera hacer contratos por más de 400 carretadas, póngase en entenderse con don Simón Jiménez. Julio 5. 3 v.

MADERAS, EJES Y RUEDAS

DE CARRETAS

Tengo un gran surtido de las famosas maderas que crecen en los alrededores de San Mateo: Tallones, cedro amarillo, caoba, cedro negro, guanacaste, guayacán etc. Vendo ejes de guayacán de primera clase a C/ 1-75 y miedos de caoba y guayacán, a C/ 1-80 en adelante. Pasen primero a informarse de mis precios, antes de comprar en otra parte. Arthur Wolf, Cal 23 Sur, Detrás del Colegio de Señoritas. 15 v.

AVISO

Se vende en condiciones favorables para el comprador una finca de café, más de cincuenta manzanas de tierra con buena casa de habitación situada en el barrio de San Rafael, y cultivado en parte de pastos; se encuentran en las cercanías de la ciudad de San Ramón, miden 7, 15, 37, y 14 hectáreas, inscritas todas y libres de gravámenes. 15 v. alt. Julio 5. 15 v. alt.

ANUNCIO RARO

A módicos precios y en condiciones inmejorables para el comprador venden los señores W. Steinvovly y Hermano centro fusas, cuyo suelo adyacente al centro de fusas, y cultivado en parte de pastos; se encuentran en las cercanías de la ciudad de San Ramón, miden 7, 15, 37, y 14 hectáreas, inscritas todas y libres de gravámenes. 15 v. alt. Julio 5. 15 v. alt.

SE VENDE BARATO

Un cinematógrafo Edison del mejor modelo "Exhibition" con un gran surtido de filmes. Costó originalmente 800 pesos oro americano y se vende ahora en 600 pesos en completo buen estado. Dirigido a la ciudad número 42 al centro. Julio 5. 1 m.

SIRVIENTA EXTRANJERA

Una linda extranjera desea colocarse en casa de una buena familia, ya sea como cocinera ó criada de adentro. En esta oficina informará: Julio 5. 1 m.

HOTEL HISPANICO AMERICANO

San José, Costa Rica. Casa de alto. Establecimiento de su clase. Ofrece centrales de los establecimientos de su clase. Ofrece grandes comodidades a los pasajeros y se sirven al valor del coche. Además se paga a cada pasajero el valor del coche de tranvía que los traiga al Hotel. Se sirven cenas todas las noches más barato que en otros establecimientos. Calle 18 Norte, frente al mercado. Ricardo Moreno. Julio 19. 10 v.

AU BON MARCHE

Participo a mis clientes y amigos que he trasladado mi casa de comercio a Puntarenas y Cartago, a donde me tienen a su disposición. Julio 19. Ezazuoli. 30 v.

NECESITO

Un local apropiado para taller de zapatería. Julio 7. 10 v. Emilio Artavia

CIGARRERIA

ESPECIES FISCALES

Todos los días, sin excepción de domingos, ni días festivos, desde las 7 a. m., hasta las 10 p. m., se venderá papel sellado, timbres y estampillas de correo en la Cigarrera "El Progreso", contigua a los señores Felipe J. Alvarado y C. A. Gran surtido de puros de la Habana: marcas J. Pastagas y C/ y de otros países: C/ H. H. Upmann, Cortina Henry Clay, Boek y C/ H. Upmann, Cortina Hino, Obeso y Cueso y A. López y C/ De Jamaica surtido completo de B. y J. E. Machado. Cigarrillos "Emilio" y "C/ H. Americanos", Cortina pasados en preciosas cajetillas de lujo, con 20 cigarrillos y no 18. Precio C/ 21 del ciento. Cigarrillos Emblemas, Legitimidad, Susini y otras marcas. Cigarrillos ingleses en latas "Capstan", "Three Castles", "Birds", "C/ H. Americanos", "Kotton" etc. etc. Artículos para fumadores. Cambio de moneda, Money Exchange. 10 v. Julio 29.

SE PAGAN BIEN

2 ejemplares de EL NOTICIERO del 12 de febrero, número 516, y 1 del 24 de abril, número 573, de este año.

"LA CONFEDERACION"

Sociedad Canadiense de Seguros sobre la Vida

W. H. BEATTY, Presidente.

W. C. Macdonald, Actuario.

J. K. Macdonald, Gerente.

FUNDADA EN 1871—OFICINA PRINCIPAL: TORONTO, CANADA. SUCURSAL EN MÉJICO. —FUNDADA EN 1871

Capital \$ 1,000,000

RESERVA \$ 8,127,710

—SEGUROS EN VIGOR EL 1º DE ENERO DE 1903: \$ 34,609,831.00—

Sobrante \$ 651,134

Esta Sociedad ha abierto sus operaciones en este país, desde el 1º del corriente mes, y por mi medio ha nombrado Agente General en Costa Rica, al señor don José Antonio Lara.—San José, Costa Rica. Enero 1º 1904.

CONFEDERATION LIFE ASSOCIATION, p. p. **H. R. Tilley**, Admor. en las Antillas y Centro-América. Kingston, Jamaica;

— APARTADO 45 —

OFICINAS: FRENTE AL BANCO COSTA DE RICA Calle 19 N.

**Gran Fábrica, Almacén
y venta de muebles**
CONSTANTE Y VARIADO SURTIDO DE MUEBLES DE TODAS CLASES, FORMAS Y PRECIOS
JORGE MORALER BEJARANO—FABRICANTE EN MUEBLES
—Avenida Central: Cuesta de Moras, n.º 531.— Abril 23.

LINEA

Hamburguesa Americana

SERVICIO ATLAS

Los vapores de esta muy conocida Línea que hacen el tráfico entre Nueva York y Puerto Limón son los siguientes

"SIBERIA" "ALLEGAHNY" "SARNIA" "ALTAI"
y zarpan de Limón cada lunes.

Esta ruta es la más rápida para hacer el viaje á Europa. La mesa es excelente y cada vapor lleva una camarote. Se hacen descuentos á los pasajeros que tomen billetes de ida y vuelta, valederos por un año.

Los vapores "SIBERIA", "SARNIA", y "ALTAI" tocan en Kingston á su regreso.

Los pasajeros deberán siempre anotar sus pasajes de antemano, directamente con el suscrito ó por medio del SEÑOR FÉLIX WISS, Sub-Agente en San José. A fin de evitar demoras, un empleado de la Agencia se encontrará en la Estación del Ferrocarril para darles sus billetes. **LOUIS WICHMAN** Agente: Limón 5 de Enero, de 1904.

Zapatería italiana de

ANTONIO CARBONI

CALLE 18 NORTE y 4ª AVENIDA OESTE

Completo surtido de toda clase de materiales para zapatería, renovado constantemente con artículos importados directamente de Estados Unidos y Europa, á precios que no admiten competencia.

Calzado de toda clase y formas, clavado y cocido, hecho con los mejores materiales que vienen al país—razón por la cual se garantiza su duración.—San José, junio 18 de 1904.

Gran negocio.

Finca de banano

Vendo ó arriendo una finca de 121 manzanas de terreno, en La Línea Vieja, propia para cultivo de banano, cacao, hule etc., etc. Buenas aguas y superior terreno; hay cultivadas 10 manzanas de potrero con sus cercas y 4 manzanas de hule de 4 años y una cantidad de árboles frutales. También vendo otra finca de 127 manzanas cultivada parte de banano, y el resto con montañas, ó las dos juntas, situadas la 1a. en 2o. orden y la 2a. en el 1o. Para más informes dirijirse á la casilla No 177 ó la esquina la Violeta tienda La Unión Contabrica. Solicito un buen socio capitalista. Junio 24. 1 m

SEÑORES FINQUEROS: LA OCASION ES CALVA En Tucurrique

Se vende una magnífica finca de secenta y una manzanas de las cuales 16 están sembradas de café en perfecta producción y con una excelente cosecha, 14 manzanas de café de arzuena, 6 de potrero y el resto de terreno de sembrar y montaña. Tiene un buen trapiche y un tren completo para elaborar el dulce; una casa que costó C\$ 5,000 de cielos y pisos de maderas y otras cosas pequeñas para pecos; varias yuntas de bueyes, bestias y carretillos, todo en muy buen estado. Las aguas son admirables y la finca queda á quince minutos de la estación del ferrocarril. Se vende en muy buenas condiciones ó se cambia por una propiedad en Limón porque su dueño ha hecho otro negocio de más consideración y no puede atenderla.

Se asegura que bien atendida puede producir de cuatro á cinco mil colones al año. Para ponerse á entenderse en San José con el licenciado don José Luis Sáenz y en Cartago con el licenciado don Alfredo Volio. Cartago 9 de julio de 1904. 1 m.

DR. GERARDO ECHEVERRIA
ABOGADO Y NOTARIO
Attorney at Law and Notary Public
ENGLISH SPOKEN
7ª Avenida Oeste, n.º 163.
San José, Costa Rica.

SERVICIO DE COCHE

FÚNEBRE EN CARTAGO

Se avisa al público que por contrato celebrado entre la Junta de Gobierno del Hospital de esta ciudad y los señores Arias & Baldar, estos últimos han el servicio de coche fúnebre en esta ciudad por el precio de C\$ 25-00 siempre que á ellos se les compre un ataúd cuyo valor no haya de esa suma. Aquellas personas que no compraren á los señores Arias & Baldar el ataúd, tienen derecho á usar el coche, pero pagando C\$ 50-00. Los anteriores precios comprenden los servicios de conducir el féretro de la casa mortuoria á la iglesia y de ésta al cementerio de este centro. Secretaria de la Junta de Gobierno del Hospital de Cartago. Junio 19. 1 año.—Félix Mata.

AVISOS ECONÓMICOS

Máquina de escribir "Franklin" en muy buen estado, vendemos una barata (C\$ 125), pagos mensuales de C\$ 25.—Robert Hermanos.—San José, junio 25 10v

Teniendo que cambiar de casa vendo á precio de quince un porco de ladrillo mosaico y tubos que allí tengo.—Esquina de la Soledad. J. E. Vander Laet. Junio 25. 10 v.

SE alquila una casa de dos pisos conteniendo 9 habitaciones, baño, cuartos para sirvientes ó instalación eléctrica. Precio C\$ 75 00 mensuales. Avenida 4ª, 25 varas Oeste del Parque Morazan.—Rafael Villafraza B. julio 3 10v.

TENGO encargo de vender una casa cómoda, luminosa sita en la calle 18 Sur. Se vende barata, pero al contado. Felipe Carmona. Avenida 10ª O. Julio 6. 10 v.

DINERO.—Tengo encargo de colocar al uno por ciento sobre hipotecas. Se me encuentra 14 varas al norte Pulperia del Carmen, número 222. Eñás Artavia S. Julio 7. 15 v.
No cancelo cuentas que no estén autorizadas con mi firma.—R. Jiménez C. Junio 8. 10v.

AL PUBLICO EN GENERAL

Ofrezco mis trabajos profesionales. Me hago cargo de toda clase de trabajos. Especialidad en puentes y coronas. Dentaduras muy artísticas y durables.

ULTIMO METODO DE ESTADOS UNIDOS

Extracciones completamente sin dolor. Mi oficina está abierta todos los días de 7 á 11 a. m. y de 2 á 9 p. m. Los domingos días de fiesta de 7 á 11. Fuera de las horas de oficina se cobrará el doble por los servicios profesionales. Dr. E. A. Frías, Cirujano Dentista. Casa que fué de don Telésforo Alfaro. Calle del Tranvía. Junio 23.



Carpintería Francesa

MUEBLES AL ESTILO FRANCES Y ALEMAN

Trabajos enteramente de confianza: 125 varas, Calle recta abajo de la caballería de don Adolfo Sáenz.—**MARTIN TEILLAGORRY.**
BERNARDO SARRATEA.

Doctor

M. ZUÑIGA

Heno fresco bueno para alimentar animales; otro para hacer colchones y empaquet mercaderías delicadas, se vende en abundancia y bien prensadas en la caballería frente á la del gobierno.—M. nu suozd. Marzo 26. 3m

"La Estrella"

—**GRAN LAVANDERIA DE ROPA A VAPOR**—
Dirección: Barrio de la Soledad, esquina formada por la calle 25 Sur y la 7a. avenida Este. Desde esta fecha y con grandes reformas y á cargo de personas de larga experiencia, vuelve este establecimiento á la vida activa.—Pídase la tarifa de precios. Las personas que deseen que se mande por sus ropas, sirvan avisar al Director del establecimiento.—San José, 10 de enero. 1m

La Borinquena Propaganda literaria. Venta de libros en el Mercado. Se compran, cambian y alquilan libros. Por cinco céntimos puede leer Ud. una novela de buen autor. También se compran estampillas usadas. Antonio Núñez. Junio 2.

Aviso Habiendo establecido en este Puerto una oficina de Agencias y Comisiones tengo el gusto de ofrecer mis servicios al público para la COLECCIÓN DE RENTAS y el manejo y cuidado de toda clase de Propiedades.—**OSMOND P. NUNES.**—Limón, Costa Rica, junio 25.—1m.

Ladrillo y materiales de construcción

El señor don Arnoldo Lang queda encargado de las ventas de nuestro ladrillo común de construcción postalito, ladrillos perforados, tejas de barro corrientes y hundadas, etc etc, dirigirse á la casa **TOURNAY** y Ca. Teléfono 120. Junio 6. 1m.